



Seniorenbeirat der Stadt Koblenz

Arbeitskreis Demographie und Stadtentwicklung

Sprecher: Edgar Kühenthal

P R E S S E M E L D U N G

Fußgängerfreundliches Koblenz

Aktuelles Projekt beim Arbeitskreis Demografie und Stadtentwicklung

Auch aus Sicht der Senioren soll sich Koblenz besonders fußgängerfreundlich weiter entwickeln. Beim Arbeitskreis Demografie und Stadtentwicklung des Seniorenbeirats wurden markante Punkte in der Innenstadt diskutiert: Saarplatz – Busbahnhof am Hauptbahnhof und Kreuzung: Pfulgasse/Görgenstraße/Clemensstraße. Mit am Tisch saßen Arndt Schwab, Stadtverwaltung Koblenz, Sachgebietsleiter Verkehrsplanung, Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung und Frank Wodkiewicz, Stadtverwaltung Koblenz, Tiefbauamt. Für den Saarplatz gab es Vorschläge für die Beschilderung, für die Wegführung und für die Anordnung von Querungshilfen in der Moselweißer Straße. Beim Busbahnhof am Hauptbahnhof gab es vor allem zahlreiche Ideen für die Wegführung über und um den Busbahnhof. An der Kreuzung Pfulgasse/Görgenstraße/Clemensstraße ist angesichts der komplexen Verkehrsanforderungen im Augenblick wohl der beste Kompromiss gefunden, wie der Vorsitzende Edgar Kühenthal feststellte. Die Ergebnisse der Diskussion werden bei der nächsten Veranstaltung des Arbeitskreises Demografie und Stadtentwicklung am 17.11.2016 wieder in der DRK Begegnungsstätte, An der Liebfrauenkirche 20 von 10 bis 12 Uhr beschlossen und anschließend als Empfehlung an den Seniorenbeirat weitergegeben. Interessierte Seniorinnen und Senioren sind herzlich eingeladen.

Gez. Edgar Kühenthal